

# *Ulises Rosales del Toro se prononce pour de nouvelles stratégies de développement de l'élevage*

---



La Havane, 18 août, (RHC).- Ulises Rosales del Toro, vice-président du Conseil des ministres de Cuba, a appelé les éleveurs de bovins à mettre en application des stratégies pour éviter que les adversités climatiques affectent le développement de l'élevage.

«C'est ce que nous a appris Fidel quand il a commencé à travailler dans le développement de l'élevage. Il a fait des recherches sur des lieux où la qualité de la terre était mauvaise pour démontrer que dans les pires conditions on pouvait produire du lait et de la viande et garantir l'alimentation animale en ayant recours aux silos. »

Ulises Rosales del Toro a visité plusieurs centres d'élevage où il s'est également prononcé pour l'utilisation optimale des ressources pour améliorer les résultats du secteur.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/169369-ulises-rosales-del-toro-se-prononce-pour-de-nouvelles-strategies-de-developpement-de-lelevage>



**Radio Habana Cuba**